

**RESOLUTIONSANTRAG DER GRÜNEN WIEDEN IN DER
SITZUNG DER BEZIRKSVERTRETUNG AM 27. MÄRZ 2025**



RESOLUTION FÜR TEMPO 30 IN DER PRINZ-EUGEN-STRASSE

RESOLUTIONSANTRAG:

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die Bezirksvertretung spricht sich dafür aus, in der Prinz-Eugen-Straße Tempo 30 umzusetzen, ausgenommen öffentlicher Verkehr, so wie es in anderen Teilen Wiens bereits umgesetzt wurde.

BEGRÜNDUNG:

Tempo 30 führt nur zu unerheblichen Fahrzeitverlängerungen, sorgt jedoch für deutlich weniger Lärmemissionen, zu deutlich höherer Verkehrssicherheit, zu weniger Feinstaub, Luftverschmutzung und vor allem zu weniger CO2-Ausstoß.

Damit ist klar belegt, dass die Vorteile deutlich überwiegen und eine Umsetzung in Zeiten der herannahenden Klimakatastrophe unbedingt notwendig ist.

Pascal Riepl
Bezirkvorsteherin Stellvertreter

